

Ressort: Entertainment

Thomas Müller: "Meine Frau unterstützt mich sehr"

München, 27.05.2016, 13:53 Uhr

GDN - Fußballspieler Thomas Müller kann sich auf seine Partnerin offenbar voll verlassen. "Meine Frau unterstützt mich sehr. Ich bin sehr froh, dass ich privat so eine gute Basis habe und mich sehr wohlfühle", sagte Müller der Zeitschrift "People".

Seit mittlerweile sieben Jahren sind die beiden nun verheiratet. Über seinen Ehrgeiz sagte der Nationalspieler: "Ich bin ein Wettkampf-Typ. Sobald irgendwo ein Wettkampf ist, will ich den auch gewinnen. Ich kann aber auch - wenn ich mit meiner Frau etwas spiele - ganz entspannt sein." Aber wenn er unter Druck stehe, wird er "besser, weil ich dann von mir, von meinem Körper und Geist mehr verlange", so der 26-Jährige.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-73060/thomas-mueller-meine-frau-unterstuetzt-mich-sehr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com